

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Intersolar 2009
Munich, 27 – 29 mai 2009

Intersolar 2009 bat dès à présent le record de surface de l'an dernier
Les surfaces réservées par les exposants pour 2009 dépassent celles d'Intersolar 2008

Pforzheim, 16.01.2009. Intersolar 2009, le plus grand salon professionnel des technologies solaires du monde, n'ouvrira ses portes que le 27 mai. Pourtant, les chiffres d'Intersolar 2008 sont déjà dépassés - pour la première fois, les exposants y occupaient une surface de 76 000 m² dans sept halles. Ce chiffre a été atteint dès décembre et donne beaucoup d'espoir aux organisateurs pour Intersolar 2009 – une surface d'exposition de 100 000 m² est prévue dans neuf halles.

L'année dernière déjà, Intersolar a enregistré une augmentation de sa surface d'exposition de 120 % – un record absolu, qui s'explique en grande partie par les nouvelles opportunités qu'offre le site de la Neue Messe de Munich, où le salon a eu lieu pour la première fois après avoir connu le succès pendant des années à Fribourg en Brisgau.

Avec ce nouvel accroissement de 31 % à un total de 100 000 m², Intersolar renforce sa position de premier salon professionnel du monde dans les domaines du photovoltaïque et du solaire thermique, confirmant son statut de plus grand salon du monde des technologies solaires. Les organisateurs s'attendent à voir la totalité de la surface d'exposition réservée dans les deux à trois prochains mois.

« Nous saluons les chiffres actuels et attendons avec impatience Intersolar 2009. Avec la dimension déjà atteinte, le salon reflète aussi l'importance du secteur dans le monde entier et elle va augmenter considérablement l'année prochaine. L'évolution à laquelle nous assistons nous montre que nous sommes sur la bonne voie avec notre concept de salon », pour Markus Elsässer, gérant de Solar Promotion GmbH, Pforzheim, l'un des deux organisateurs d'Intersolar 2009.

Une segmentation parfaite des branches pour Intersolar 2009

Bien entendu, une telle croissance doit se traduire sur le salon au niveau thématique et organisationnel. La division claire entre photovoltaïque, solaire thermique et architecture solaire facilite l'orientation aux exposants comme aux visiteurs. Par ailleurs, pour la prochaine édition, les secteurs de la production photovoltaïque et des technologies photovoltaïques seront également renforcés. Intersolar 2009 mettra pour la première fois une halle entière à la disposition des exposants dans ce domaine pour qu'ils y présentent leurs produits et services. Le nouveau segment sera associé au PV-Group, une initiative du regroupement international des entreprises productrices de semi-conducteurs SEMI destinée spécialement au photovoltaïque.

« Avec cette restructuration et la sollicitation optimisée par groupes-cibles qu'elle implique, nous sommes convaincus d'avoir franchi une étape de plus pour le développement d'Intersolar sur le plan qualitatif », déclare Klaus W. Seilnacht, gérant de Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG, l'autre organisateur d'Intersolar. « Les réactions transmises jusqu'à présent par les exposants nous confirment manifestement sur cette voie ».

L'année prochaine encore, le programme-cadre et de conférences du salon reprendra la structure du secteur mondial des technologies solaires avec des offres sur mesure. Le cinquième forum de l'industrie photovoltaïque annuel « PV Industry Forum », les 25 et 26 mai 2009, permettra aux experts internationaux du photovoltaïque de se rencontrer pour des échanges professionnels. De même, la quatrième « European Solar Thermal Energy Conference » estec2009, qui aura aussi lieu les 25 et

26 mai 2009, mettra en lumière les principales questions actuelles qui occupent le secteur du solaire thermique dans le monde entier. Enfin, la conférence « Solar Gigawatts for North America » se déroulera de nouveau préalablement à Intersolar 2009. Plus de 2000 visiteurs professionnels sont attendus d'Europe, d'Asie, d'Afrique et d'Amérique à ces manifestations et toutes les autres qui composent le programme-cadre et de conférences d'Intersolar 2009.

Pour en savoir plus sur Intersolar 2009 et le programme-cadre et de conférences : www.intersolar.de

Les promoteurs d'Intersolar 2008

Les promoteurs d'Intersolar 2008 sont les principales union professionnelles du secteur solaire : l'Association nationale allemande de l'industrie solaire (BSW-Solar e.V.), la Société allemande pour l'énergie solaire (DGS e.V.), l'Association européenne de l'industrie photovoltaïque (EPIA), la Fédération européenne de l'industrie solaire thermique (ESTIF) et l'International Solar Energy Society (Société internationale d'énergie solaire/ISES).

À propos d'Intersolar

Le salon professionnel international Intersolar est le plus grand salon professionnel des technologies solaires d'Europe. Il est organisé depuis 2000 par Solar Promotion GmbH, Pforzheim, en coopération avec Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG. En 2008, Intersolar aura lieu pour la première fois à Munich. Intersolar est centré sur le photovoltaïque, le thermique solaire et l'architecture solaire. En 2009 pour la première fois, le salon sera complété par une halle spécialement destinée à la production et aux technologies photovoltaïques. Depuis sa création, Intersolar s'est établi comme le premier salon industriel du monde auprès des producteurs, sous-traitants, grossistes et prestataires de services. Intersolar 2009 aura lieu du 27 au 29 mai 2009 à la Neue Messe de Munich.

Contact :

Solar Promotion GmbH | Postfach 100 170 | 75101 Pforzheim
Horst Dufner | Tél. : +49-(0)7231-58598-0 | Fax : +49-(0)7231-58598-28 | info@intersolar.de

Contact presse :

fischerAppelt Kommunikation München GmbH | Infanteriestraße 11a | 80797 München
Robert Schwarzenböck | Tél. +49-(0)89-747466-23 | Fax +49-(0)89-747466-66 | rs@fischerAppelt.de
Andreas Haas | Tél. +49-(0)89-747466-24 | Fax +49-(0)89-747466-66 | ah@fischerAppelt.de